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习近平在中共中央政治局第三十六次集体学习时强调

深入分析推进碳达峰碳中和工作面临的形势任务
扎扎实实把党中央决策部署落到实处

＞＞详见四版＞＞

省委常委班子召开党史学习教育专题民主生活会

坚持自我革命增强斗争精神
以新气象新担当新作为走好新的赶考之路

张国清主持并讲话
＞＞详见四版＞＞

刘彦鸿主持召开推进玛瑙、氟化工产业化发展专题会议
本报讯 （记者 谢红静 张广东

张 帅）1月21日，市政协副主席、县委
书记刘彦鸿主持召开推进玛瑙、氟化工
产业化发展专题会议，落实市委、市政府
关于建立促进经济高质量发展决策咨询
机制工作方案，推进我县玛瑙、氟化工产
业化发展建设。

县政协主席陈忠民、县政府相关领
导、氟化工产业园区负责人，县委办、政
府办，县发改局、工信局、财政局、自然资
源局、生态环境分局、交通局、商务局、应
急局、统计局主要负责人和十家子镇负
责人及两办督查室相关同志参加会议。

会上，陈忠民汇报了玛瑙产业项目
推进情况；氟化工产业园区负责人汇报
了氟化工产业规划建设情况。与会人员
就如何推进玛瑙、氟化工产业化发展积
极建言献策，纷纷表示，要结合本部门实
际，积极帮助解决玛瑙、氟化工产业发展
中遇到的问题。

县政府相关领导在讲话中说，此次
专题会议的召开，十分及时、非常必要，
为进一步推进玛瑙、氟化工产业发展指
明了方向;并表示，要紧紧围绕县委决策
部署，强化担当、压实责任，在沟通协调
中做到信息对称，在具体工作中倒排工

期，严格落实时间节点要求，全力以赴推
进玛瑙、氟化工产业化发展建设。

刘彦鸿强调，要成立推进玛瑙、氟
化工产业化发展专班，每个专班分别由
县级领导担任组长和副组长，按照专班
职责确定牵头单位和成员单位。要制定
玛瑙和氟化工产业化发展方案，明确目
标任务，紧紧围绕“十抓”要求抓落实，力
争实现玛瑙产业全年销售额20亿元,氟
化工年产值100亿元。要以问题为导
向，明确时间表、路线图、责任人、任务
书，统筹谋划，做好任务分解，协调联动，
推动落实，做到事半功倍。

本报讯（记者 谢红静 明 月）
1月25日，县长包峰深入到大板、国
华、新民等乡镇，调研高速卡点疫情防
控、森林防火、高标准农田项目建设和
疫苗接种等工作。县政府相关领导，
县政府办，县林草局、农业农村局、应
急局等有关部门负责人陪同。

在海棠山高速口卡点，包峰详细
询问疫情防控工作人员轮班值守和后
勤保障情况，现场察看了测温、扫码、
登记等工作开展情况。包峰要求，要
严格按照疫情防控要求做实做细各项
工作，压实压紧责任，确保摸清底数、
有效管控。对返乡人员做有温度的疫
情防控政策解读，最大程度赢得群众
的理解和支持，并叮嘱大家在做好疫
情防控工作的同时，注意自身防护。

在大板林场和国华乡防火点，包
峰检查了护林员值班执勤卡点情况及
森林防火设备、物资准备等情况。现
场听取森林防火工作情况的汇报后，
包峰要求各相关部门，要完善森林防
火工作机制，落实防火责任制，严格检
查进山人员及车辆，加大防火宣传力
度，切实增强安全责任意识。要做好
对森林消防专业队员、护林员防火扑
救技术、技能的培训，强化应急演练。
要加强值班巡查工作，遇到突发性事
件能够及时、快速处理，切实保障森林
资源和人民群众的生命财产安全。

在新民镇平安地村和五家子村的
高标准农田建设现场，包峰就建设中
存在的问题提出具体意见和建议。他
指出，高标准农田建设是一项惠民、利
民工程，各部门要高度重视，加强协调
配合、强化项目管理、细化工作措施，
把道路、机井、绿化、指示牌等工作做
实做细，力争早日完成建设任务。

包峰还就疫苗接种工作提出具体
要求。

胡涛在全市基层党建工作述职评议会议上强调

推动基层党建工作全面进步全面过硬
＞＞详见三版＞＞

包峰调研高速卡点疫情防控、森林
防火、高标准农田项目建设等工作

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅）1月26日，市政协副主席、县委
书记刘彦鸿看望慰问我县离休老干部吴
光宇、退休老干部吴宝森，代表县四大班
子为老干部们送去温暖与关怀，并表达诚
挚的问候和美好的祝福。县委、县政协相
关领导及县委组织部相关人员陪同。

慰问中，每到一处，刘彦鸿都为老干
部送上鲜花和慰问金，并与他们促膝谈
心，详细了解身体、生活、家庭等方面的情

况，对老干部们为阜蒙县经济社会发展所
做出的贡献表示感谢，并祝愿他们身体健
康、新年快乐。同时介绍了全县经济社会
发展发生的变化和未来发展的奋斗方向，
认真听取老干部的心声和愿望以及对县
委、县政府工作的意见建议。

刘彦鸿指出，老干部们是党和政府的
宝贵财富，为我县经济社会发展做出了积
极贡献。全县各级党员、干部要继承好传
统，发扬好作风，尊老敬贤，真抓实干，共

同推动全县各项事业平稳健康发展。他
希望老干部们在保重身体的同时，一如既
往地关心支持全县各项事业发展，进一步
发扬优良作风，发挥余热，继续对县委、县
政府的工作提出宝贵意见和建议，为全县
经济社会发展传播正能量，分享智慧经
验。同时，要求相关部门要全力做好服务
工作，用真心、真情落实好党对老干部的
各项政策和待遇，多办实事、多送温暖，让
老干部们颐养身心、安享幸福晚年。

刘 彦 鸿 看 望 慰 问 离 退 休 老 干 部

县政府党组召开党史学习教育专题民主生活会
本报讯 （记者 韩春雨 于 水）

1月24日，县政府党组召开党史学习教
育专题民主生活会。市监委委员、市委
党史学习教育第一巡回指导组组长魏杰
到会指导并作点评。县委副书记、县政
府党组书记、县长包峰主持会议。县政
府党组其他成员参加会议，县政府办负
责人，县委组织部相关负责人、县政府办
调研室、综合室有关人员列席会议。

会上，包峰通报了2020年度民主生

活会整改落实情况，汇报了本次专题民
主生活会准备工作情况，并代表政府党
组班子进行对照检查。随后，包峰带头
作个人对照检查发言，党组其他成员逐
一进行对照检查，开展认真严肃的批评
与自我批评。

魏杰对此次民主生活会给与充分肯
定。她指出，县政府对开好本次民主生
活会高度重视，会前准备扎实，制定方案
具体详实，理论学习扎实有效，征求意见

广泛全面，撰写材料认真深刻，民主生活
会质量较高，达到了预期效果。党组各
成员间相互开展了积极、诚恳的批评，着
眼长远建设，坚定了狠抓落实的决心。
针对做好会后有关工作，她建议要及时
通报和上报民主生活会的情况，对民主
生活会检查和反映出来的问题，抓好整
改和落实。要持续推进巩固党史学习教
育和为群众办实事常态化长效机制，拓
展党史学习教育成果。 （下转三版）


